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Цель. Юридическая техника как целостный социально-правовой институт, как практический метод соз-
дания и развития действующего права объективно необходима человеческому обществу. Умение пользовать-
ся юридико-техническими элементами позволяет создать качественный правовой акт. В связи с этим необходи-
мо провести категориальный анализ средств, приемов и правил юридической техники, рассмотреть проблемы, 
связанные с определением состава и содержания юридической техники, ее видов, а также вопросы, касающиеся 
средств и приемов юридической техники. Методология: диалектика, герменевтика, синергетика. Выводы. Сред-
ства, приемы, правила юридической техники имеют рациональное значение, выражающие объективную право-
вую реальность, обеспечивают юридическое совершенство нормативно-правовых и правоприменительных актов, 
выработанных практикой и оправдавших себя. Только умение пользоваться юридико-техническими элемента-
ми позволяет создать качественный правовой акт. Соблюдение требований юридической техники способствует 
подготовке простых, четких, компактных и логически последовательных юридических документов, обеспечивает 
точное отображение воли законодателя, максимальное соответствие формы правовых решений по содержанию. 
Правотворчество будет успешным только тогда, когда станет основываться на научном знании, правовой куль-
туре и юридической технике. Научная и практическая значимость. Научное и практическое значение юридиче-
ской техники обусловливают внимание к ней со стороны юридической науки. Логика развития научного знания 
предполагает повышенный интерес исследователей к наиболее важным и наименее изученным объектам инсти-
тута юридической техники, проблематика которой в течение долгих лет была жестко ограничена вопросами пра-
вотворчества и лишь в последнее десятилетие выступила объектом самостоятельного научного поиска. Исследо-
вания института юридической техники как социально-правового феномена и ее роли в совершенствовании пра-
вотворческой, правоприменительной и других видов юридической деятельности должны быть направлены на 
повышение уровня профессиональной подготовки юристов, формирование у них практических умений и навы-
ков, которые в значительной мере обусловлены владением юридической техникой.
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Purpose. Legal technology as an integral, socio-legal institution, as a practical method of creating and developing existing 
law, is objectively necessary for human society. The ability to use legal and technical elements allows you to create a high-quality 
legal act. In this regard, it is necessary to conduct a categorical analysis of the means, techniques and rules of legal technology, to 
consider the problems associated with determining the composition and content of legal technology, its types, as well as issues 
related to the means and techniques of legal technology. Methodology: dialectic, hermeneutics, synergy. Results. The means, 
techniques, and rules of legal technique have a rational meaning, express an objective legal reality, and ensure the legal 
perfection of normative legal and law enforcement acts that have been developed by practice and have justified 
themselves. Only the ability to use legal and technical elements allows you to create a high-quality legal act. Compliance 
with the requirements of legal technology contributes to the preparation of simple, clear, compact and logically consistent 
legal documents, provides an accurate representation of the will of the legislator, and maximum compliance with the form of 
legal decisions in terms of content. Law-making will be successful only if it is based on scientific knowledge, legal culture and 
legal technology. Discussion. The scientific and practical significance of legal technology determines the attention to it from the 
legal science. The logic of the development of scientific knowledge implies an increased interest of researchers in the most 
important and least studied objects of the Institute of legal Technology, the problems of which for many years were strictly 
limited to the issues of law-making and only in the last decade became the object of an independent scientific search. The 
research of the Institute of legal technology as a social and legal phenomenon and its role in improving law-making, law enforcement 
and other types of legal activity should be aimed at improving the level of professional training of lawyers, the formation of their 
practical skills, which are largely due to the possession of legal technology.
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